



vive la AMBATEÑIDAD



Los momentos del 12 de Noviembre

AMBATO LIBRE POR SIEMPRE

La Municipalidad, la Gobernación y el Gobierno Provincial de Tungurahua, rindieron un homenaje cívico y respetuoso a la ciudad por sus 196 años de Emancipación Política.



Las autoridades izaron juntas los estandartes nacional y de la provincia en las dependencias públicas, en señal de respeto y recordación.

EL DATO:
El proceso libertario del Ecuador se consolidó con la batalla de Pichincha el 24 de mayo de 1822.

CON LOS SÍMBOLOS PATRIOS PERDURA LA AMBATEÑIDAD



Como un acto simbólico a la fecha histórica se colocaron las ofrendas florales al pie del Faro de la Libertad, en el Parque 12 de Noviembre.

Conmemorar la Independencia de Ambato es evocar a los paladines de la libertad, es distinguir a sus más preclaros hijos por sus conocimientos valiosos y emprendimientos que sintetizan el sentir y el vivir de un pueblo que mantienen viva la esperanza de un mejor porvenir.
Luis Amoroso Mora

JUVENTUD, CIVISMO Y GALLARDÍA

El Dato: El desfile inició a las 09h00 en honor a la hora ambateña y contó con la participación de 5000 estudiantes.



La juventud ambateña pregonó el sentir patriótico con heroísmo, grandeza y libertad durante el desfile cívico-estudiantil, y mostró su paso gallardo y elegante a lo largo de toda la avenida Cevallos. El aplauso del público y las autoridades denotó la consideración hacia sus expresiones.

La recuperación de la identidad ambateña se evidenció con la exaltación de los símbolos patrios como el Himno, el Escudo y la Bandera del Cantón y la Provincia.



AMBATO DE PÁGINAS DE GLORIA

Durante la sesión solemne, realizada en el Teatro Lalama, el Alcalde Luis Amoroso Mora rememoró las gestas libertarias y los héroes ambateños ilustres que engrandecen a la Provincia. La Municipalidad rinde un homenaje permanente al cantón, a través de obras que impulsan el desarrollo integral de la población y dignifican su calidad de vida.



El Dr. León Rafael Vieira Villaфуerte recibe la distinción Juan Montalvo.

Año a año distinguimos el quehacer cultural de nuestros hombres ilustres del siglo XXI, el esfuerzo creador de las manos tungurahueses y la visión urbano arquitectónica de los profesionales de la tierrita linda.